

## ***Sägen, schleifen und bohren, war bei der Ferienaktion für Schulkinder angesagt!***

Nach 2-jähriger coronabedingter Pause, beteiligte sich heuer der Siedlerverein Wels wieder an der Ferienaktion der Stadt Wels. 13 Buben und 1 Mädchen im Alter zwischen 8 und 15 Jahre wurden von neun ehrenamtlichen Mitgliedern des Siedlervereines vom 1.- 3.Aug. bei ihren Arbeiten fachkundig begleitet. Für diese Bastelaktion wurden zwei Großzelte aufgestellt, die eine gewisse Lagerstimmung vermittelten und die extreme Sonneneinstrahlung abhielten.



Es ist geschafft, am letzten Tag konnten alle Teilnehmer ihre selbst gebaute Kegelbahn, mit halbautomatischer Kegel-Aufstellmechanik mit nach Hause nehmen.

Im Hintergrund die Betreuer des Siedlervereines, welche auch sichtlich Spaß hatten.

